
Protokolleintrag vom 31.08.2005

2005/350
Interpellation von Doris Fiala (FDP) und Christian Aeschbach (FDP) vom 31.8.2005:
Infrastruktur im Schul- und Sportbereich, Bewirtschaftung durch die IMMO
 
Von Doris Fiala (FDP) und Christian Aeschbach (FDP) ist am 31.8.2005 folgende Interpellation eingereicht worden:
 
Wir bitten den Stadtrat um Beantwortung, inwiefern die Bewirtschaftung der Infrastruktur im Schul- und Sportbereich durch die IMMO bzw. des Sportdepartements
zu Einsparungen (Ausgabenverminderung oder Ertragserhöhung) geführt hat.
 

In welchem Umfang und Ertrag werden Schulhäuser, Turnhallen, Schwimmbäder etc. auch der Fremdbenutzung zur Verfügung gestellt?
Wird quartierübergreifend Infrastruktur für eigene städtische Bedürfnisse genutzt? In welcher Höhe belaufen sich hierbei die Einsparungen?
Werden unsere Infrastrukturen auch von anderen Schulgemeinden oder privaten Schulen genutzt und wenn ja in welchem Umfang und mit welchem Ertrag?


